

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan menguji pengaruh Profitabilitas, Reputasi Kantor Akuntan Publik dan Ukuran Perusahaan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013 sampai dengan 2016. Data diperoleh dari website BEI www.idx.co.id dan The Indonesia Capital Market Institute (TICMI). Pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan uji regresi berganda yang diolah dengan menggunakan *Statistic Product and Service Solution (SPSS) 23* dan Microsoft Excel 2010.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan serta pembahasan yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa variabel Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian Rachmawati (2008), Kartikasari & Ifada (2010), dan Nurmiati (2016).
- b. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa variabel Reputasi Kantor Akuntan Publik berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian Hilmi & Ali (2008) dan Rachmawati (2008).
- c. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa variabel Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian Owusu & Ansah (2000), Kartikasari & Ifada (2010), dan Sanjaya & Wirawati (2016).

- d. Melalui uji koefisien determinasi menunjukkan bahwa nilai Adjusted R Square sebesar 0,371 atau sebesar 37,1%. Dari nilai tersebut dapat disimpulkan bahwa 37,1% variabel Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan dapat dijelaskan oleh variabel Profitabilitas, Reputasi KAP dan Ukuran Perusahaan. Sedangkan sisanya 62,9% dijelaskan oleh variabel independen lain seperti Leverage dan Opini Auditor.

V.2 Saran

Berdasarkan keterbatasan dan kesimpulan yang telah diuraikan, untuk menambah referensi selanjutnya, ada beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat, antara lain :

a. Manfaat Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk dapat menambah populasi yang akan dijadikan sampel, dimana bukan hanya perusahaan pertambangan namun dapat menambah jenis perusahaan lain seperti perusahaan manufaktur dan perbankan. Serta disarankan untuk menambah variabel seperti opini auditor dan leverage agar lebih mengetahui pengaruh ketepatan waktu pelaporan keuangan dari variabel lainnya dan untuk dapat menambah periode penelitian yaitu lebih dari empat tahun agar hasil penelitian dapat lebih relevan karena jumlah sampel lebih banyak dan bervariasi.

b. Manfaat Praktis

1) Perusahaan

Bagi perusahaan dengan adanya penelitian ini maka diharapkan dapat digunakan untuk menambah pengetahuan agar dapat melakukan pelaporan keuangan secara tepat waktu. Serta agar pihak perusahaan dapat mempelajari faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi ketepatan waktu pelaporan keuangan

2) Investor dan Kreditor

Bagi para investor dan kreditor, diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk mengambil keputusan. Dimana bagi investor, hasil dari penelitian ini dapat

digunakan untuk mengetahui perusahaan yang tepat waktu dalam melakukan pelaporan keuangan sebelum menanamkan modalnya. Serta bagi kreditor, diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan untuk memutuskan untuk memberikan pinjaman kepada perusahaan yang melakukan pelaporan keuangan secara tepat waktu.

3) Bagi Masyarakat

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan acuan untuk mempertimbangkan dan memutuskan ketika ingin berinvestasi pada suatu perusahaan dan untuk mengetahui apakah perusahaan tersebut tepat waktu dalam melakukan pelaporan keuangan atau tidak.

